



保育所だより



令和6年12月号

中部保育所

Tel.63-3221 090-5693-1233

今年のカレンダーも最後の一枚になりました。

先月は、天気の良い日が多く、所外に出かけて木の実や落ち葉を探したり秋にふれたりして遊びました。また、畑で獲れたさつまいもを焼き芋やスイートポテトにして食べ、秋の自然を友だちや保育士と一緒に楽しみました。

今月は、親しみのある絵本や保育所での生活を劇ごっこに取り入れてやりとりをしたり、歌や楽器にふれるなど音楽に親しんだりして、友だちと一緒に活動する楽しさを感じられるようにしていきます。12月はもちつき会、発表会、クリスマス会など子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。体調を崩さないよう生活リズムを整え、元気に登所しましょう。

21日(土)の発表会では、たくさんのお客様の前でかわいらしい姿、一生懸命な姿を披露しますので、ぜひ温かな気持ちで見守ってくださいね。

12月の予定

- 2日(月) 安全の日
- 2日(月)～6日(金) 身体測定週
- 5日(木) ふれあいデー：もちつき会
- 6日(金) あいさつの日(きりん組)
- 10日(火) あいさつ運動
- 11日(水) 誕生会
- 12日(木) 平田高校野球教室
- 17日(火) 発表会公開リハーサル
- 20日(金) 集金日
- 21日(土) 発表会
- 23日(月) 避難訓練
- 〃 なかよしデー(発表会ごっこをしよう)
- 24日(火) 弁当の日
- 〃 クッキング：豚汁、羽釜ご飯(きりん、ぱんだ組)
- 25日(水) クリスマス会、保育所開放日
- 27日(金) 布団・衣類持ち帰り
- 28日(土) 土曜共同保育
- 29日(日)～1月5日(日) 年末年始休所



ごとい組
あおむし探し
(キャベツ畑にて)



ひよこ組
砂遊びは楽しいな

1月の主な予定

- 6日(月) 平常保育開始
- 14日(火)～24日(金) ◆個人面談(全クラス)
- 17日(金) ふれあいデー：とんどさん

◆のついている行事につきましては、後日お便りで詳しくお知らせします。

お知らせ・おわがい

★ふれあいデー：もちつき会(5日)について

はやさめ会員の皆様と一緒に、もちをついたり丸めたりしてもちつき会を楽しみます。昼食には、つくたてのおもちをいただいて、一足早いお正月の雰囲気を楽しみます。

★年末年始の保育について

年末の平常保育は27日(金)までとさせていただきます、28日(土)は、平田保育所にて土曜共同保育を行います。なお、新年は6日(月)から平常保育を行います。

27日(金)に布団・衣類を持ち帰りますので、洗濯や点検をしていただき、1月6日(月)に持ち出してください。ご協力をよろしくお願いいたします。

【令和7年度 保育所入所申込手続きについて】

- ・入所を希望されるお子さんの入所申込み受付が、11月14日(木)から始まっています。該当の方は手続きが必要です。詳しくは、広報いずも(11月号)、出雲市役所ホームページに掲載されていますのでご覧ください。
- ・継続入所の方は、お渡ししております書類を12月9日(月)までに保育所にご提出ください。

ご寄贈ありがとうございました

- ハンカチ～保護者様
- 布絵本～保護者様
- 毛糸リース・手作りかご～クローバー様



職員研修のお知らせ

- ▽午前・△午後からの研修
- 11日△会計実務研修(入門コース)～川瀬
- 13日△幼年・少年消防クラブ、女性防火・防災クラブ指導者研修会～長廻裕
- 16日△会計実務研修(中級コース)～竹内
- 18日△男性・男児の性暴力被害に対する意識啓発研修会～角

保育目標～〇表現遊びを楽しもう。

日々の生活や遊びの中で経験したことや、絵本からイメージを膨らませたことをもとにごっこ遊びをしたり、歌・楽器遊びなどで表現する楽しさを感じたりできるようにしたいと思います。

生活目標～〇手洗い・うがいを丁寧にしよう。

引き続き手洗い・うがいの大切さとやり方について、子どもたちの年齢に応じた方法で知らせ、丁寧にすることができるよう働きかけます。先月は、2歳児以上の子どもに向けて職員が「手洗い指導」を行いました。小さいクラスもうがいの絵本を見たり一緒に手洗いをしたりして習慣づけているところです。ご家庭でも、一緒に手洗い・うがいをして元気に過ごしましょう。



きれいに洗った手と洗ってない手を比べてみよう!

ゴシゴシ、きれいに洗うよ。(1歳児)



いす組

どんぐり転がし



コロコロ転がっておもしろいね。



手つなぎ鬼

いろいろな音がするね! 次は何の楽器を鳴らしてみようかな?



きりん組

楽器遊びをしているよ!

うさぎ組

積んだり、登ったりしてタイヤはおもしろいね!



11/1(金)平田中学校区一斉「あいさつ運動」

中部保育所では、久多美地区青年育成協議会の方と5歳児きりん組が玄関に立ち、あいさつをしました。

昨年の一斉あいさつ運動を機に、毎月『あいさつの日』を設け、きりん組があいさつをしています。昨年の年長児の姿を見て、次は自分たちの番!と現在の年長児も4月から毎月玄関に立ち、元気にあいさつをしています。子どもたちは、登所して来る親子に「おはようございます」と笑顔で言ってあいさつの輪が広がっています。

今後も、皆で気持ちの良いあいさつをし、声をかけあう心地良さを子どもたちに伝えていきたいと思います。

おはようございます!



子育てエール

行動の意味を考えることは 子どもの心を大切にすること

行動は、その子の自己表現。幼い子どもはまだ自分の思いや求めを言葉で表現できないため、その代わりに行動で表します。欲しいと思えば両手を差し出し、うれしい時は飛びあがります。もし乱暴するようなことがあれば、その行為には必ず意味があります。それを動機と言います。なぜそのような行為をするのか?問うてみることによって、その子の目に見えない心の動きが伝わってきます。子どものどんな行為にも、人としての目に見えない心の理由があります。それを理解し言葉にして伝えることで、その子との信頼関係も深まり、やがて「〇〇がしたかったの」と自分の行為について語れるようになっていきます。

育ちの理解と指導計画 今井和子 監修 より一部抜粋

忙しい日々の生活の中で「なぜこんなことをしているの?」という場面にびっくりして、ついその行動を止めようとしてしまうこともあるかもしれませんが、一見突発的な行動に見えても、そこには必ず子どもの心の動きがあります。大人も時には振り返る時間を持ち、その行為を子どもの側から捉え、心の動きを理解し接してあげたいですね。

職員のお知らせ

- ✿萩原祐美保育士は、10月末に無事出産し、引き続き産後休暇をとります。
- ✿福島梨恵保育士は結婚し、姓が松本に変わりました。
- ✿智原春輝保育補助員は、11月末で退職いたしました。お世話になりました。